

Vía Célere galardonada como Empresa Destacada por su Apuesta por Andalucía en los XI Premios Ai

- Vía Célere galardonada como Empresa Destacada por su Apuesta por Andalucía
- José Ortiz, director territorial de Vía Célere recibe el premio a manos de Javier Gonzalez de Lara, Presidente de CEA.

Madrid, 7 de noviembre de 2022.- Vía Célere ha sido galardonada con el **premio Empresa Destacada por su Apuesta por Andalucía en los IX Premios de Andalucía Inmobiliaria**. La entrega de premios se llevó a cabo el pasado 7 de noviembre durante la celebración del XXIII Aniversario de la revista Andalucía Inmobiliaria en la Confederación Empresarios de Andalucía (CEA) en Sevilla.

Los Premios Andalucía Inmobiliaria premian a las personas, empresas, instituciones o proyectos que hayan destacado en el año en curso o durante toda su trayectoria, según la categoría de premio, por su apoyo y contribución a la dinamización de la actividad inmobiliaria-constructora de la región. Por ello, Vía Célere ha sido reconocida por su constante apuesta e inversión, así como por la gran cantidad de proyectos residenciales propuestos para el futuro de la vivienda andaluza.

El premio recibido a la Empresa Destacada por su Apuesta por Andalucía fue **recogido por José Ortiz, director territorial de Vía Célere** y entregado por Javier Gonzalez de Lara, Presidente de CEA.

“Considerada como el centro del desarrollo urbanístico de España, Andalucía representa una de las regiones más interesantes y en rápido crecimiento del mercado nacional. De hecho, ciudades como Málaga o Sevilla son sumamente productivas para la inversión inmobiliaria, ya que la alta demanda de viviendas y la constante liberalización de suelos permiten que Vía Célere cuente con la oferta necesaria para los actuales y futuros compradores”, indica José Ortiz, director territorial de Vía Célere en Andalucía.

Sobre Vía Célere

Vía Célere es una compañía inmobiliaria especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales. Gracias a su innovador modelo de negocio y equipo de profesionales, Vía Célere es hoy una de las empresas líderes en el mercado residencial ibérico.

La compañía apuesta por la innovación y sostenibilidad como los pilares fundamentales de sus proyectos, a la vez que muestra su compromiso permanente con la satisfacción de sus clientes, accionistas y con el desarrollo profesional de sus empleados.

Vía Célere está a la vanguardia del sector residencial español a través de la introducción e implementación pionera de 45 innovaciones entre las que se encuentran procesos y conceptos como MagicHouse, el Building Information Modeling (BIM), el Last Planner System (LPS) o las zonas comunes disruptivas. Además, la compañía cuenta con 14 certificados de I+D, expedidos por la compañía acreditada ENAC. Estos certificados le otorgan el reconocimiento a su compromiso por implementar y desarrollar nuevas técnicas.

Puedes seguirnos en:



Visita la sala de prensa de Vía Célere en:
<http://www.viacelere.com/prensa>

Contacto de prensa

Daniel Santiago
dsantiago@kreab.com
635589633

Sara González
sgonzalez@kreab.com
635585817